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ATA 681ª (SEXCENTÉSIMA OCTOGÉSIMA 3 
PRIMEIRA) SESSÃO ORDINÁRIA  DO 4 
CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 5 
18ª REGIÃO/GO. AOS OITO DIAS  DO  MÊS 6 
DE FEVEREIRO DO ANO   DE  DOIS MIL E 7 
QUATORZE. 8 

 9 
 10 
PARTICIPANTES: Conselheiros  Antônio Eurípedes de Lima – Presidente, Danilo Orsida Pereira de Sousa, Edilson 11 
Gonçalves de Aguiais, Gesmar José Vieira e José Luiz Miranda. I – ABERTURA: Às nove horas  do dia oito  do mês de 12 
fevereiro de dois mil e quatorze, o Presidente Antônio Eurípedes de Lima  abre os trabalhos da Sexcentésima 13 
Octogésima Primeira Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia de Goiás. II) - EXPEDIENTE:    O  presidente 14 
Antônio Eurípedes de Lima , apresenta a justificativa de ausência dos  conselheiros  Joaquim da Cunha Bastos ,Mônica 15 
de Souza, Aurélio Ricardo Troncoso Chaves, Abdenis Martins Teixeira, Adriano de Carvalho Paranaíba, Wellington Matos 16 
de Lima, Gesmar José Vieira e Mônica de Souza  e a  Plenária aprova e efetiva  o conselheiro  Danilo Orsida Pereira de 17 
Sousa. A  Ata Ordinária 680ª  da Sessão  Plenária do Conselho Regional de Economia é colocada  em discussão e 18 
aprovada pela Plenária. O presidente Antônio Eurípedes de Lima, acredita que  o Corecon e o Cofecon deve ficar atento 19 
a editais de concursos para efeito de fiscalização. O conselheiro José Luiz Miranda, relata que redigiu um parecer sobre a 20 
questão de concursos públicos que não solicitaram o registro em conselho de classe, mas as atividades são privativas ou 21 
inerentes a profissão de economista, mas o Plenário considerou o Edital e aprovou o cancelamento de registro do 22 
profissional. O conselheiro Edilson Aguiais,  acredita que a atividade é do economista e tem que ter registro profissional. 23 
O presidente Antônio Eurípedes de Lima, acredita que seja possível mover uma ação judicial contra a União, o Estado e 24 
o Município para reparar a perda causada por Editais que não exigem o registro em Conselho de Classe.  O conselheiro 25 
José Luiz Miranda,  acredita que o Cofecon deveria ter uma atuação maior e acompanhar os Editais de concursos. O 26 
conselheiro Edilson Aguiais, destaca que este assunto seria pertinente de ser discutido no SINCE. O assessor jurídico 27 
Mauricio Jardim, considera importante a atuação durante a publicação dos Editais dos concursos. 28 
II) -  CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS:    (a) – OFÍCIO; 001 – OFÍCIO Nº 002/2014 – Enviado a Gerência 29 
Jurídica do Banco do Brasil – encaminhando documentação para atualização cadastral; 002 – OFÍCIO Nº 003/2014 – 30 
Enviado ao Sr. Marconi Ferreira Perillo Júnior – Governador do Estado de Goiás – Convidando-o para o evento “XXIV 31 
Simpósio Nacional dos Conselhos de Economia – SINCE”; 003 – OFÍCIO Nº 004/2014 – Enviado ao Econ. Paulo Dantas 32 
da Costa – Presidente do COFECON – encaminhando cópia da Ata Ordinária 679ª de 06/01/2014, bem como formulários 33 
para captura de assinatura; 004 – OFÍCIO Nº 005/2014 – Enviado ao Econ. Paulo Dantas da Costa – Presidente do 34 
COFECON – encaminhando vias do Termo de compromisso 11/2013 firmado entre o COFECON e o Ministério do 35 
Trabalho e Emprego para o recebimento da RAIS-2012; 005 – OFÍCIO Nº 006/2014 – Enviado ao Econ. Paulo Dantas da 36 
Costa – Presidente do COFECON – encaminhando o Projeto do XXIV Simpósio Nacional dos Conselhos de Economia – 37 
SINCE e da IV Gincana Nacional de Economia; 006 – OFÍCIO Nº 007/2014 – Enviado ao Econ. Paulo Dantas da Costa – 38 
Presidente do COFECON – encaminhando dados solicitados referente a II Programa de Recuperação de Créditos;    (b) 39 
– OFÍCIO CIRCULAR;    (c) – OFÍCIO FISCALIZAÇÃO;    (d) – RESOLUÇÕES;    (e) – PORTARIAS;    (f) – 40 
NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO;    (g) – AUTO DE INFRAÇÃO;     (h) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA; V) - 41 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 5692 – CARTÃO  – Sr. João Carlos Gorski – Delegado Geral da Polícia Civil – 42 
Desejando Feliz Aniversário e Parabéns; 5693 – CARTÃO – A Incorp Technology deseja a todos do Corecon/GO um 43 
Feliz Ano Novo!; 5694 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 01/2014 – Econ. Marcus Anselmo da Cunha Evangelista – Presidente do 44 
CORECON/AM – Informando a nova diretoria e conselheiros para o Mandato de 2014; 5695 – OFíCIO CIRCULAR Nº 45 
01/2014 – Econ. Henrique Jorge Medeiros Marinho – Presidente do CORECON-CE – Comunicando a posse dos 46 
Conselheiros (Gestão 2014/16) e Reeleição do Presidente e Vice-Presidente; 5696 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 01/2014 – 47 
Econ. Paulo Dantas da Costa – Presidente do COFECON – Solicitando cópia da Ata da Plenária na qual foram eleitos o 48 
Presidente e o Vice-Presidente para o exercício de 2014, bem como a composição Plenária deste Regional; 5697 – 49 
OFÍCIO CIRCULAR Nº 03/2013 – Econ. Paulo Dantas da Costa – Presidente do COFECON – Solicitando relatório 50 
referente ao II Programa Nacional de Recuperação de Créditos; 5698 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 08/2014 – Econ. Paulo 51 
Dantas da Costa – Presidente do COFECON – RAIS 2012 – Termo de Compromisso de Sigilo para Utilização na 52 
Fiscalização do Sistema COFECON/CORECON; 5699 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 009/2014 – Econ. Paulo Dantas da Costa – 53 
Presidente do COFECON – encaminhando Pauta da 655ª Sessão Plenária do COFECON; 5700 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 54 
010/2014 – Econ. Paulo Dantas da Costa – Presidente do COFECON – encaminhando para ciência “Carta da 655ª Sessão 55 
Plenária Ampliada COFECON/CORECON emitida pelos Presidentes dos Conselhos Regionais de Economia”; 5701 – 56 
OFÍCIO CIRCULAR Nº 011/2014 – Econ. Paulo Dantas da Costa – Encaminha anexo referente ao Relatório de Gestão 57 
2013-TCU; 5702 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 015/2014 – Econ. Paulo Dantas da Costa – Encaminha Relatório para 58 
Acompanhamento de Proposições no Congresso Nacional; 5703 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 001/2014 – Sr. Rafael Bastos 59 
Lousa Vieira – Presidente do COGEMIN – Secretário de Estado de Indústria e Comércio de Goiás – Convocando para 60 
participar da 3ª Reunião Ordinária do COGEMIN – dia 11/02/2014; VI) – CORECON ACADÊMICO – O ex-presidente 61 



 
do Corecon Acadêmico, agradece o apoio do vice-presidente Gesmar Vieira junto a PUC/GO, a Atlética e o Centro 62 
Acadêmico. Apresenta a nova Diretoria do Corecon Acadêmica. O atual presidente do Corecon Acadêmcio Wagnner  63 
Vieira agrdece a confiança do Corecon Acadêmico pela confiança depositada em sua pessoa e informaque estará 64 
apresentando o Projeto do Encontro de Estudantes para apreciação do Corecon VII) – COMUNICAÇÕES DOS 65 
CONSELHEIROS – O conselheiro Edilson Aguiais, agradece a presença do economista  Marcelo Ladvocat e a Srª Ivana. 66 
Registra os problemas enfrentados pelos projetistas na Goiás Fomento e no Produzir. O presidente  Antônio Eurípedes 67 
de Lima , informa que estará reunido como presidente da Goiás Fomento, o Sr. Luís Maronesi e o presidente da 68 
Secretaria de Indústria e Comércio, o Sr. Rafael Lousa, para tratar desta demanda apresentada pelo conselheiro Edilson 69 
Aguiais. O conselheiro José Luiz Miranda, acredita que na Goiás Fomento o problema seja operacional. O conselheiro 70 
Edilson Aguiais,  destaca a necessidade de fazer uma visita também a Funmimeral e parabeniza a iniciativa do vice-71 
presidente e diretor do curso de Ciências Econômicas da PUC/GO, Gesmar Vieira pela iniciativa de exigir o registro 72 
profissional pra o ingresso de novos professores. VIII) – COMUNICAÇÕES DO VICE-PRESIDENTE – O vice-73 
presidente Gesmar José Vieira, destaca a presença do Corecon fomentando o ingresso de novos alunos, com a 74 
participação do Corecon Acadêmico. Parabeniza o conselheiro Edilson Aguiais pelo ingresso com professor efetivo da 75 
PUC/GO. Pede a atuação junto as escolas de 2º grau, divulgando o Curso de Economia e visitar o deputado estadual e 76 
economista Bruno Peixoto na Assembléia Legislativa, com intuito de buscar informações sobre o Projeto de Lei para 77 
exigir o registro profissional para os novos concursos públicos. IX) – COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE – O 78 
presidente Antônio Eurípedes de Lima, destaca a empolgação que tem com os jovens que assumem cargos importantes, 79 
como o presidente da Secretária da Indústria e Comércio, o Sr. Rafaela Lousa e destaca os jovens que estão a frente do 80 
Corecon Acadêmico, fazendo um importante trabalho de fortalecimento da Profissão. E acredita que o papel do Corecon 81 
é de  prestar um serviço de qualidade ao economista e acadêmico. Apesar das limitações financeiras do Corecon-GO,  82 
pretendemos realizar um excelente SINCE, onde foi feito um convite ao governador Marconi Perillo, para participar da 83 
abertura do Evento. Realizaremos a Gincana de Economia dentro do SINCE, atividade especifica para o acadêmico. 84 
Estamos lutando para conseguir ocupar a cadeira que nos é de direito no Conselho Administrativo Tributário. O 85 
presidente Antônio Eurípedes de Lima, informa que esteve presente na palestra do Carlos Sandemberg, promovido pelo 86 
SEBRAE/GO, esteve recebendo os calouros de Economia na PUC/GO e  participou de debates sobre as prestações de 87 
contas e a responsabilidade dos relatórios no Sistema Cofecon/Corecons em Brasília. Informa que o Projeto para o 88 
Corecon-GO sediar o SINCE foi aprovado no Cofecon, apresentará um relatório estatístico sobre as modalidades de 89 
cancelamento de registro profissional e irá visitar a Sr. Raquel esposa do saudoso Luís Alberto Gomes de Oliveira, para 90 
tratar da transferência de sua biblioteca pessoal para o Corecon, doado pela sua família. X) – ORDEM DO DIA: O 91 
Conselheiro Edilson Gonçalves de Aguiais, relatou o Proc. nº 063/2012 – Dolimárcio Souza Pereira – Cancelamento de 92 
Registro – processo Indeferido conforme Legislação vigente; O Conselheiro Edilson Gonçalves de Aguiais, relatou o Proc. 93 
nº 004/2014 – Jones Carvalho Martins – Registro Definitivo – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O 94 
Conselheiro Edilson Gonçalves de Aguiais, relatou o Proc. nº 005/2014 – Leucivaldo Carneiro Morais – Registro Definitivo 95 
– processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Edilson Gonçalves de Aguiais, relatou o Proc. nº 96 
006/2014 – Bruna de Oliveira – Suspensão de Registro – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; 97 
Conselheiro Edilson Gonçalves de Aguiais, relatou o Proc. nº 008/2014 – Lilian Batista Lemes – Cancelamento de 98 
Registro – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Edilson Gonçalves de Aguiais, relatou o 99 
Proc. nº 010/2014 – Lucas Ferreira Franco – Registro Definitivo – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; 100 
O Conselheiro Edilson Gonçalves de Aguiais, relatou o Proc. nº 011/2014 – João Batista Queiroz – Reabertura de 101 
Registro Definitivo – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro José Luiz Miranda, relatou o 102 
Proc. nº 012/2014 – Ricardo Antônio Porto de Queiroz – Cancelamento de Registro – processo deferido de acordo com a 103 
Legislação vigente; O Conselheiro José Luiz Miranda, relatou o Proc. nº 013/2014 – Leonardo de Napoli Finotti – 104 
Cancelamento de Registro – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro José Luiz Miranda, 105 
relatou o Proc. nº 014/2014 – Marta Helena Pereira da Silva - Registro Definitivo – processo deferido de acordo com a 106 
Legislação vigente; O Conselheiro José Luiz Miranda, relatou o Proc. nº 016/2014 – Gilson José de Souza Borba – 107 
Cancelamento de Registro – processo em diligência para comprovar o não exercício; O Conselheiro Jose Luiz Miranda, 108 
relatou o Proc. nº 017/2014 – Michelle Galdino Sousa – Suspensão de Registro – processo deferido de acordo com a 109 
legislação vigente; O Conselheiro José Luiz Miranda, relatou o Proc. nº 018/2014 – Rosane Muniz Ferreira – Registro 110 
Definitivo – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Gesmar Jose Vieira, relatou o Proc. nº 111 
019/2014 – Marquecelio Gomes Milhomem – Reabertura de Registro – processo deferido de acordo com a Legislação 112 
vigente; O Conselheiro Gesmar Jose Vieira, relatou o Proc. nº 020/2014 – Júlio César Prates – Cancelamento de Registro 113 
– processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Gesmar Jose Vieira, relatou o Proc. nº 021/2014 114 
– Kelly Kanzog de Campos – Suspensão de Registro – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O 115 
Conselheiro Gesmar Jose Vieira, relatou o Proc. nº 022/2014 – Gláucia Cândida Marques – Suspensão de Registro – 116 
processo deferido de acordo com Legislação vigente; O Conselheiro Gesmar Jose Vieira, relatou o Proc. nº 023/2014 – 117 
Lucas Pereira Furtado – Registro Definitivo – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro 118 
Gesmar Jose Vieira, relatou o Proc. nº 024/2014 – André Luis de Castro – Cancelamento de Registro – processo em 119 
diligência para a assessoria jurídica; O Conselheiro Danilo Orsida Pereira de Sousa, relatou o Proc. nº 025/2014 – Clécia 120 
Ivânia Rosa Satel – Registro Definitivo – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Edilson 121 
Gonçalves de Aguiais, relatou o Proc. nº 026/2014 – Regina Alves Pereira – Suspensão de Registro – processo deferido 122 



 
de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Danilo Orsida Pereira de Sousa, relatou o Proc. nº 027/2014 – 123 
Antonio Aleixo Junqueira – Cancelamento de Registro – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O 124 
Conselheiro Edilson Gonçalves de Aguiais, relatou o Proc. nº 028/2014 – Conexão Consultoria Empresarial Ltda. – 125 
Cancelamento de Registro – PJ – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Edilson 126 
Gonçalves de Aguiais, relatou o Proc. nº 029/2014 – Serasa S.A. – Cancelamento de Registro  PJ – processo em 127 
diligência para assessoria jurídica; O Conselheiro Danilo Orsida Pereira de Sousa, relatou o Proc. nº 030/2014 – Valdineis 128 
Maia de Assis – Inscrição Remida – processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Danilo Orsida 129 
Pereira de Sousa, relatou o Proc. nº 031/2014 –  Maria de Fátima Rezende – Registro Definitivo – processo deferido de 130 
acordo com a Legislação vigente; XI) REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD REFERENDUM”  PELO PRESIDENTE 131 
A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA: O Conselheiro Gesmar Jose Vieira, relatou o Proc. nº 132 
007/2014 – Leandro de Lima Santos – Registro Definitivo – processo deferido de acordo com a Legislação vigente. Nada 133 
mais a ser tratado, o senhor Presidente  Antônio Eurípedes de Lima  deu por encerrada a sessão às 12:00 hs (Doze 134 
horas) e, em seguida, determinou a lavratura da presente ata que depois de lida será assinada , pelo Presidente e pelos 135 
conselheiros . Ficou definido que a próxima Plenária ordinária deverá ser dia 08/03/2014 às 09:00 hs. 136 
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